

## BAB IV

### PENUTUP

#### 4.1. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian di lapangan dapat disimpulkan bahwa beberapa rumah tangga miskin sangat membutuhkan RASTRA karena beras adalah salah satu pangan yang sangat diperlukan masyarakat, sehingga pemerintah mengeluarkan bantuan RASTRA ini untuk rumah tangga miskin yang membutuhkan bantuan tersebut. Pelaksanaan program RASTRA adalah melalui penyuluhan mengenai RASTRA dari Dinas Sosial untuk rumah tangga miskin, pengetahuan dan cara rumah tangga miskin dalam mendapatkan RASTRA kurang dipahami oleh rumah tangga dan mereka cenderung mengetahui program RASTRA berdasarkan informasi yang diberikan oleh tetangga maupun informasi yang diberikan oleh pihak RT maupun Kelurahan. Mereka hanya bertumpu pada pihak Kelurahan dan kurang mengetahui bagaimana proses hingga awal mula program tersebut di terima oleh mereka, rumah tangga miskin menjadikan RASTRA sebagai bahan berjualan.

Selanjutnya respon rumah tangga terhadap program RASTRA ini yaitu Rumah tangga penerima RASTRA di Kelurahan Kampung Jua kurang mengerti tujuan dan manfaat dilaksanakannya program RASTRA. rumah tangga yang mendapatkan bantuan RASTRA menerima dan mengharapkan program RASTRA bisa berjalan seterusnya. Hanya bantuan beras tersebut menjadikan perekonomian rumah tangga dapat terbantu sehingga bisa menutupi kebutuhan lainnya. Selain itu

program RASTRA mudah untuk dicairkan. Hal tersebut tidak terlepas dari peran pemerintah yang bekerja sama dengan Kelurahan Kampung Jua untuk menentukan rumah tangga miskin yang pantas menerima beras.

#### 4.2. Saran

Sebagai peneliti yang mencoba untuk meneliti mengenai RASTRA di Kelurahan Kampung Jua, yang fokusnya pada respon rumah tangga terhadap RASTRA di Kelurahan Kampung Jua, walaupun dirasa banyak kekurangan dari hasil penelitian yang sudah dijalankan, ada beberapa saran dari penulis terkait dengan penelitian ini yakni:

1. Saran bagi rumah tangga penerima RASTRA di Kelurahan Kampung Jua harapannya rumah tangga agar bisa lebih baik lagi dalam memanfaatkan beras tersebut
2. Saran kepada rumah tangga miskin penerima RASTRA di Kelurahan Kampung Jua harapannya rumah tangga bisa lebih aktif dan lebih perhatian lagi terhadap pelaksanaan program RASTRA, diantaranya rumah tangga bisa mengetahui dan memahami tentang program RASTRA sehingga rumah tangga bisa ikut berpartisipasi dalam pelaksanaan program dengan tujuan pelaksanaan program RASTRA sesuai dengan ketentuan pemerintah.
3. Dalam penentuan rumah tangga miskin pemerintah melihat kembali mengenai rumah tangga yang benar-benar membutuhkan sesuai pada kondisi rumah tangga miskin dilapangan
4. Bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini dapat dijadikan referensi dan sebaiknya melakukan penelitian selanjutnya dengan objek dan ruang

lingkup yang lebih luas, serta lebih banyak mencari referensi guna menambah pengetahuan dan kreativitas menyusun laporan penelitian.

